

- INTENTIONS DES MESSES DE LA SEMAINE -

- DIMANCHE : 8 h.30 - Viv. et déf. Fam. FOULONNEAU-MERIAU
 10 h.30 - Joseph GOURDON
 21 A.M. - Famille RIPOCHE-BROSSIER
 Juin - Mme RIPOUTEAU (of. par son quart.)
 - Famille ROCHARD-BREVET (le Cazeau)
 - Viv. et déf. Fam. AUDUSSEAU-BUREAU
- LUNDI 22 : 7 h.30 - Marguerite GERMON
 19 h. - Famille MERIAU-MARTIN
 A.M. - Mr AUVRAY (of. par son quart.)
 - Défunts Famille Jules LEPRON
 - Joseph GIRAUD
 - Joseph BENETEAU (of. par groupe de char)
 - Monique PERDRIAU (of. par son quart.)
- MARDI 23 : 7 h.30 - Mme Renée GODINEAU (of. par son quart.)
 19 h. - En l'hon. de la Ste Vierge p. Mme BERANGER
 A.M. - Famille CHUPIN (Beauregard) et sa famille
 - Mme J. DEVANNE (of. par plusieurs familles)
 - Famille DUPONT-CHUPIN
 - Monique PERDRIAU (of. par camarades travail)
- MERCREDI : 11 h. - Henri DROUET
 19 h. - Famille CHAUVEAU-MOREAU
 A.M. - Plusieurs Défunts
 - Joseph ALLAIRE
 - Jean-Baptiste BACHELIER
 - Jean PITON
- JEUDI 25 : 18 h. - Baptême de Eric CHUPIN rue Clémenceau
 7 h.30 - Monique PERDRIAU (of. par des amis)
 19 h. - François LEFIEVRE
 A.M. - Joseph BENETEAU
 - Jeanne CHAUVIERE
 - Albert BECQUET et sa Famille
 - Mme BRAUD (M. Robichon) et sa Famille
 - Marie-Thérèse HUMEAU et ses parents
- VENDREDI : 7 h.30 - Epoux BABONNEAU-GOURDON
 19 h. - Elise MERLET
 26 A.M. - Henri BARREAU
 - Epoux BOCHEREAU (le Désert)
 - Joseph BIZON et son père
 - Famille DURAND (le Plessis)
- SAMEDI 27 : 7 h.30 - Armand VERNAGEAU
 10 h. - Mariage de Bernadette CHUPIN et J. Paul PIOU
 11 h. - Mariage de Janine OLIVIER et Alain DIXNEUF
 15 h. - Mariage de Janine UZUREAU et Gérard TOURNERIE
 20 h. - Fernand GRENOUILLEAU et sa Famille
 A.M. - Albert TRICOIRE
 - Remerciements à N.D. Trinité et St Joseph
 - Action de Grâce - Ames du Purgatoire
- DIMANCHE : 8 h.30 - Famille SOURICE
 10 h.30 - Familles HUMEAU-MARTIN-PINEAU
 28 A.M. - Famille METAYER-DUPE
 Juin - Famille HERVE (la Hardonnière)
 - Mr et Mme ROUSSEAU-FEUFEU
 - Viv. et déf. Fam. SUPLOT-DUPLAN-DELAHAIE
 - Monique PERDRIAU (of. par A.C.G.F.)

Paroisse

du MAY sur EVRE

N° 87

DIMANCHE 21 JUIN 1970

5ème dimanche de
Pentecôte.



Tempête sur la mer, tremblement de terre, cataclysme dont les forces destructrices échappent à notre pouvoir ; mais aussi tempête dans les coeurs, tempête des passions, tempête des idées qui s'affrontent, tempête menaçant soudain la paix du monde et tempête menaçant la paix d'un foyer jusque là uni.

Pourquoi donc Jésus s'il est plus fort que toute tempête, ne nous en délivre-t-il pas ? C'est que nous oublions le reproche de Jésus à ses disciples avant de calmer la mer et le vent : "Pourquoi avez-vous peur, gens de peu de foi ?"

Même en pleine tempête nous ne devons rien craindre parce que Jésus reste avec nous et si nous avons foi en lui, nous ne pouvons réellement périr.

Jésus n'a pas dit : "Je calmerai les flots déchainés", mais : "CROYEZ EN MOI ET NE CRAIGNEZ PAS", et encore : "celui qui croit en moi, même s'il neurt vivra".

Voilà jusqu'où doit aller notre foi. Et seule une telle foi est assez éloquente pour révéler aux hommes autour de nous le vrai Sauveur.

ORDINATIONS SACERDOTALES : Samedi prochain, en l'église de Chemillé, deux jeunes de la paroisse seront ordonnés Prêtres Louis FOUCHARD et Jean-François JOBARD.

Samedi prochain également en la cathédrale d'Angers, Jean-Marie BOSSARD sera ordonné Diacre.

Les deux cérémonies ont lieu à 15 h.

Vous êtes tous invités à participer à l'une ou l'autre de ces cérémonies et chacun aura bien sûr à cœur de se joindre à eux au moins par la prière.

Si peu nombreux sont ceux qui acceptent aujourd'hui de faire ce don total d'eux-mêmes au service du Seigneur, que c'est une raison de plus pour apporter le soutien de notre amitié, de notre présence et de notre prière à ceux qui cette semaine vont l'accomplir généreusement.

Louis Fouchard et Jean-François Jobard diront leur première messe solennelle à la paroisse le dimanche 5 juillet à 10 h.30.

-:-:-:-:-

ECOLE NOTRE-DAME : Les enfants de l'école Notre-Dame sont heureux de vous inviter à leur petite fête de fin d'année : mercredi prochain 24 juin à 15 h. . Vous pourrez également visiter l'exposition des travaux des élèves des classes enfantines jusqu'à 19 h..

Ce même jour, vous pouvez aussi faire inscrire vos enfants pour l'an prochain.

-:-:-:-:-

AIDE AUX MISSIONS : Des cartes postales très jolies sont en vente au profit des Missions, à la bibliothèque, au pris de 1 R. pièce.

Nous vous invitons à les acheter pour votre correspondance. Ce sera encore une manière d'aider les Missions.

-:-:-:-:-

DENIER DU CULTE : Beaucoup de personnes qui n'avaient pas encore déposé leur enveloppe de denier du clergé l'ont fait ces derniers temps, nous les en remercions. S'il y a encore quelques oublis, ils peuvent être réparés jusqu'à la fin de ce mois.

-:-:-:-:-

N.B. : De lundi à samedi, l'Abbé Samson sera en retraite à l'abbaye bretonne de Landévenec.

L'abbé Patry est revenu parmi nous en convalescence. Nous lui souhaitons de parvenir dans le repos et le calme à un prompt et complet rétablissement.

TILT-JEUNESSE : Aujourd'hui 21 juin, tous les jeunes et tous les amis du M.R.J.C., se retrouvent à Neuvy, pour " TILT - JEUNESSE".

"TILT"... c'est le bruit que fait la bille dans le "Flipper" quand elle atteint son but, en même temps qu'une lumière s'allume. Le titre "Tilt-Jeunesse" n'a donc rien de mystérieux. Il signifie que dans ce rassemblement il y aura du BRUIT et de la LUMIERE !

Faudrait-il encore dire de quel bruit on veut parler.

Le BRUIT, ce sera bien sûr celui de la fête avec ses haut-parleurs, ses cris de jeunes, ses rires, ses chants... Ce qui veut dire que la fête aura un aspect relations humaines, retrouvailles, joie gratuite. Autant de choses que les jeunes trouvent importantes en un temps où l'on ne prend plus le temps de vivre.

Le BRUIT, ce sera aussi tout ce que viendront exprimer des jeunes agriculteurs, ouvriers, scolaires comme souci de leur avenir, devant un monde à construire qu'ils voudraient meilleur pour que les hommes puissent y vivre en hommes.

La LUMIERE, d'où viendra-t-elle ? De deux sources, l'une éclairant aujourd'hui, l'autre éclairant l'avenir.

Quoi qu'en pensent des esprits chagrins, les jeunes ruraux ne se contentent pas de "gueuler" ou de "dénoncer" des choses qui ne vont pas. Ils agissent et essaient de transformer aujourd'hui. On s'en rendra compte aisément au cours de cette fête en allant visiter les 7 coins de la prairie. Sept stands réalisés par des jeunes exprimeront ce qu'ils ont découvert et fait cette année ensemble, dans le Layon, le Segréen, le Choletais, les Coteaux de la Loire, le Beaugeois, le Saumurois ou la zone d'Angers.

Lumière sur l'avenir ? Espérances ? Oui ! les jeunes croient que leur action ne peut être stérile, si humble soit elle, quand elle est chargée d'amour, de justice, de solidarité ; quand elle est reliée à celle de beaucoup d'autres avec qui ils partagent leur volonté d'agir et leur sens de l'homme ; quand elle est reliée à la même foi et au même souci de construire l'Eglise du Christ.

Le 21 juin, c'est tout cela, que les jeunes du M.R.J.C. essaieront de "FETER". Si le mot fête a pu en tromper quelques uns au point qu'ils aient pensé à des loisirs supplémentaires, ils auront vite fait de constater que c'est plus sérieux qu'ils ne le pensent.

(Extrait de la Semaine Religieuse)